

■ **FRANCHESSE**

Centenaire de la mort de Pierre Brizon

Une randonnée de 6 km est désormais dédiée au député de l'Allier qui s'opposa à la Première Guerre mondiale.

La municipalité de Franchesse et l'association laïque des Amis de Pierre Brizon et des monuments pacifistes et républicains de l'Allier organiseront, ce **samedi 24 juin**, une journée dédiée à Pierre Brizon, à l'occasion du centenaire de la mort (août 1923) de ce Franchessois célèbre pour avoir, le 24 juin 1916 devant le Parlement dont il était membre, refusé de voter, avec ses collègues Alexandre Blanc et Jean-Pierre Raffins-Dugens, les crédits de guerre sollicités



PIERRE BRIZON. Le député-maire de Franchesse est décédé en 1923.

par le gouvernement de Raymond Poincaré.

■ **Marche.** À 9 heures, on se rassemblera sur la place Pierre-Brizon devant la plaque commémorative. Ensuite, sera inauguré et emprunté le « chemin de randonnée mémoriel Pierre-Brizon » (6 km au départ de cette plaque commémorative). Au retour, à 12 h 30, un repas convivial sera tiré du panier.

■ **Concert.** L'après-midi, dès 14 heures, le chanteur Yves Vessièrre se produira salle de la mairie dans un concert de chansons pacifistes, notamment "Il a voté le non", une chanson inédite sur Pierre Brizon.

■ **Théâtre.** À 16 heures enfin, en avant-première, Michel Durantin, de la

Compagnie Le P'tit Bastingue, animera, à l'arrière de la mairie, le spectacle théâtral *Pierre Brizon, Non à la Guerre*. Toute la journée durant, l'exposition Pierre Brizon (quatorze panneaux roll-up) pourra être visitée, avec stands, librairie, buvette.

■ **En préambule.** Cet hommage sera précédé, vendredi 23 juin, de 9 à 17 heures, salle de la mairie, par une journée d'étude consacrée à la vie, les œuvres de Pierre Brizon, son journal *La Vague*, les guerres d'hier et d'aujourd'hui, des contributions de chercheurs et d'universitaires, des débats. ■

➔ **Pratique.** Entrée libre.